



Vereinbarkeit von Familie und Beruf: Debeka eröffnet Betriebs-Kita

Die Debeka, größter privater Arbeitgeber in Koblenz, hat zum 1. Oktober ihre Betriebs-Kita "Die blauen Zwerge" eröffnet. In der Einrichtung können bis zu 36 Kinder im Alter von einem Jahr bis zum Grundschuleintritt in drei Gruppen betreut werden. Die DRK Mittelrhein GmbH betreibt die Kindertagesstätte, die sich im Erdgeschoss des Debeka-Neubaus im Koblenzer Rauental befindet.

"Die Bedürfnisse unserer Beschäftigten und eine ausgewogene Work-Life-Balance liegen uns am Herzen. Die Einrichtung einer Betriebs-Kita war daher ein Projekt, das mit viel Enthusiasmus von allen Beteiligten vorangetrieben wurde. Wir sind stolz darauf, dass wir nun einen Ort an unserem Stammsitz haben, an dem unsere Mitarbeitenden ihre Kinder in guten Händen wissen können, während sie ihrer beruflichen Tätigkeit nachgehen", sagt Thomas Brahm, Vorstandsvorsitzender der Debeka.

Ihre Ansprechpartner:

Dr. Gerd Benner

Leiter

Unternehmenskommunikation Telefon (02 61) 4 98 - 11 00 Mobil (01 70) 4 52 70 60

Christian Arns

Abteilungsleiter Konzernkommunikation Telefon (02 61) 4 98 - 11 22 Mobil (01 60) 4 48 86 66

E-Mail presse@debeka.de

2. Oktober 2023